

03 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | lunes, 03 de abril de 2006, 06:07

Portada
 En Portada
 Opinión
 Ciudad
 Provincia
 Deportes
 Toros
 Cultura
 Espectáculos
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Motor
 Internet



La Junta adjudica hoy las primeras obras del edificio de Telefónica

Y. H.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El edificio de Telefónica de La Caleta fue alquilado por la Junta de Andalucía en octubre del año pasado para trasladar a sus 6.284 metros cuadrados parte de las sedes judiciales de la ciudad. El traslado aún no se ha hecho porque es necesario remodelar sus espacios, dadas las especiales características de las oficinas judiciales. La adaptación de sus estancias se hará por fases y las primeras obras serán adjudicadas hoy a una de las dos empresas que aspiran a ejecutarlas.

Según informó a este periódico la delegada provincial de Justicia y Administración Pública de la Junta de Andalucía, Begoña Álvarez Civantos, hoy se reunirá la mesa de contratación para adjudicar la primera fase de las obras, que se centrarán fundamentalmente en adecuar los espacios para acoger el Registro Civil de Granada, actualmente ubicado en el edificio de los Juzgados de Plaza Nueva.

Se pretende que esa primera actuación, encaminada a dotar al Registro Civil de unas instalaciones mucho más amplias y modernas, comience en un plazo aproximado de un mes y concluya al final del verano, el próximo mes de septiembre.

Posteriormente, habrá una segunda fase, en la que se adaptarán los espacios del edificio de Telefónica que acogerán los dos juzgados de Familia –el Juzgado de Primera Instancia 3 y el Juzgado de Primera Instancia 10, que se encuentran en la Plaza Luis Rosales– y el Instituto de Medicina Legal (IML).

La ubicación del Instituto de Medicina Legal de Granada, no obstante, será transitoria, hasta su emplazamiento definitivo en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#). Para esa segunda fase de las obras aún no se han señalado fechas, aunque se espera que esté para 2007.

El edificio de Telefónica pasó a manos de la Junta en virtud de un acuerdo alcanzado el pasado mes de octubre entre la Consejería de Justicia y la corporación Rodríguez Acosta Inmobiliaria, que es la propietaria del inmueble. El contrato firmado permite a la Junta ocupar el edificio en régimen de alquiler durante tres años con posterior opción a compra.



AGENDA

Cartelera
 Misas y cultos
 Tiempo
 Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
 Cursos
 Masters
 Compraventa
 Suscripción
 Hemeroteca
 Publicidad
 Quiénes somos
 Contactar
 Tienda
 Canal motor
 Páginas
 Amarillas
 Páginas Blancas
 Callejero

03 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

El edificio de la Diputación Provincial de Granada tiene 13.000 metros cuadrados y fue adquirido por la Junta de Andalucía en 2003. La institución provincial ya ha comenzado la mudanza y recientemente celebró su último pleno en el inmueble, que también necesitará una reordenación de espacios para albergar los juzgados de Primera Instancia que actualmente se hallan en Plaza Nueva.

Esas obras aún no está previsto que comiencen, pues la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía aún está perfilando el proyecto de remodelación.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511